

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 9, 2004

Конституционные проблемы власти народа <i>В. Е. Чиркин</i>	5
От плюрализма правопонимания к борьбе за содержание права <i>В. А. Толстик</i>	13
Юридическая профессия: понятие, сущность и содержание <i>Н. Я. Соколов</i>	22

ПРАВА И СВОБОДЫ ЧЕЛОВЕКА И ГРАЖДАНИНА

Проблемы определения личной безопасности в системе объектов административно-правовой защиты <i>П. В. Дихтиевский</i>	31
Категория "гражданские права" в международных договорах о защите прав человека и законодательстве Российской Федерации <i>Т. И. Илларионова, В. А. Канашевский</i>	40

ЗЕМЕЛЬНАЯ РЕФОРМА И ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ

О развитии договорной основы права пользования недрами <i>Б. Д. Ключин</i>	46
---	----

БЮДЖЕТ, НАЛОГИ, БАНКИ

Юридическая конструкция элементов налогообложения в российском налоговом праве <i>Д. В. Винницкий</i>	55
--	----

ПРАВО И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Договорно-правовая база российско-бразильских торгово-экономических отношений <i>А. Р. Шакиров</i>	64
---	----

В ГОСУДАРСТВАХ-УЧАСТНИКАХ СНГ

Конституционное законодательство стран СНГ на современном этапе (Динамика развития) <i>Н. А. Михалева</i>	73
--	----

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

В борьбе с профессиональной преступностью (Из опыта российской полиции) <i>Р. С. Мулукаев</i>	81
--	----

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Структура финансового права РФ на современном этапе <i>Е. М. Ашмарина</i>	89
Сущность, структура и перспективы совершенствования миграционного процесса в Российской Федерации <i>М. Л. Тюркин</i>	97

Из истории формирования института лицензирования <i>А. В. Гуцин</i>	102
К вопросу о мотивации корыстной женской преступности <i>С. А. Шоткинов</i>	106

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Теоретические проблемы формирования транспортного права (Всероссийская научно-практическая конференция) <i>Н. В. Кроткова</i>	109
---	-----

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

В.В. Грачев. Акцепт векселя. Монография <i>А. В. Власова</i>	119
И.В. Ершова. Предпринимательское право. Учебник. Изд. 2-е, перераб. и доп. <i>Ю. С. Цимерман</i>	121
Ю.В. Трунцевский. Уголовно-правовая охрана авторских и смежных прав <i>П. С. Яни</i>	123

ПЕРСОНАЛИИ

К 80-летию Станислава Владимировича Бородина	126
80 лет жизни – 60 лет в науке Олег Иванович Чистяков	127

НАША ИНФОРМАЦИЯ

128

Contents

Number 9, 2004

Constitutional problems of people's power <i>V. E. Chirkin</i>	5
From pluralism of law understanding towards the struggle for content of law <i>V. A. Tolstik</i>	13
Juridical profession: notion, essence, content <i>N. Ya. Sokolov</i>	22

RIGHTS OF A MAN AND A CITIZEN

Problems of definition of personal security in the system of objects of administrative law defence <i>P. V. Dikhtievskij</i>	31
Category of civil rights in the international treaties on the defence of human rights and legislation of the Russian Federation <i>T. I. Illarionova, V. A. Kanashevskij</i>	40

AGRARIAN REFORM AND PROTECTION OF ENVIRONMENT

On the development of treaty basis of legal use of mineral wealth <i>B. D. Klyukin</i>	46
---	----

BUDGET, TAXES, BANKS

Legal construction of elements of taxing in the Russian tax law <i>D. V. Vinnitskij</i>	55
--	----

LAW AND INTERNATIONAL RELATIONS

Treaty law basis of Russian-Brasilian trade and economic relations <i>A. R. Shakirov</i>	64
---	----

IN THE COUNTRIES-MEMBERS OF THE COMMONWEALTH OF INDEPENDENT STATES

Constitutional legislation of countries of the Commonwealth of Independent States at present time (Dynamics of development) <i>N. A. Mikhaleva</i>	73
--	----

PAGES OF HISTORY

In the struggle with professional criminality (from the experience of Russian police) <i>R. S. Mulukaev</i>	81
---	----

SCIENTIFIC REPORTS

Structure of financial law of the Russian Federation at present stage <i>E. M. Ashmarina</i>	89
Essence, structure and perspectives of perfection of migration process in the Russian Federation <i>M. L. Turkin</i>	97
From history of formation of the institute of licencing <i>A. V. Gushchin</i>	102

On the question of motivation of mercenary female criminality <i>S. A. Shotkinov</i>	106
--	-----

SCIENTIFIC LIFE

Theoretical problems of formation of transport law (All-Russian Scientific and Practical Conference) <i>N. V. Krotkova</i>	109
--	-----

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

V.V. Graghev. Acceptance of promissory note. The monograph <i>A. V. Vlasova</i>	119
I.V. Ershova. Business law. Textbook. Second edition, remade and supplemented <i>Yu. S. Tsimermann</i>	121
Yu.V. Truntsevskij. Criminal and defence of copy and adjacent rights <i>P. S. Yani</i>	123

PERSONALIA

Towards the 80-th anniversary of Stanislav Vladimirovich Borodin	126
80 years of life – 60 years in science. Oleg Ivanovich Chistuakov	127

OUR INFORMATION

128
